

JUMAT WAGE 12 NOVEMBER 2010 (5 BESAR 1943)

UIN SUNAN KALIJAGA TUNDA UTS Mahasiswa Diimbau Bantu Korban Merapi

YOGYA (KR) - Aktivitas letusan Gunung Merapi sampai saat ini masih sulit diprediksikan kapan akan berakhir. Kondisi tersebut menjadikan Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Kalijaga lebih memilih untuk meliburkan seluruh mahasiswanya mulai Senin, (8/11) sampai Selasa (19/11).

Sehingga kegiatan terkait perkuliahan semester gasal tahun akademik 2010/2011 secara otomatis jadi tertunda. Begitu pula untuk pelaksanaan Ujian Tengah Semester (UTS) yang sedianya akan dilaksanakan mulai 8-19 November.

"Pelaksanaan UTS akan kami umumkan lewat website UIN Sunan Kalijaga," ujar Rektor UIN Sunan Kalijaga, Prof Dr H Musa Asy'arie, dalam siaran persnya yang diterima *KR*, Kamis (11/11).

Musa menyatakan, meski kegiatan perkuliahan diliburkan, pihaknya mengimbau agar seluruh mahasiswa UIN Sunan Kalijaga ikut melakukan kegiatan kemanusiaan. Misalnya dengan menjadi relawan, membantu dan meringankan beban korban bencana di pengungsi. Sementara untuk alumni UIN Sunan Kalijaga, dirinya mengimbau agar proaktif dan menyumbang dalam bentuk apapun.

"Apabila sumbangan berupa dana dapat melalui rekening Peduli Merapi UIN Sunan Kalijaga di Bank Syariah Mandiri nomor rekening 1670017001 atau di Bank Rakyat Indonesia nomor rekening 3838-01-002633-53-4, yang selanjutnya akan disalurkan untuk membantu korban letusan Gunung Merapi. Selain itu saat ini UIN Sunan Kalijaga juga membuka posko peng-

ungsian yang dipusatkan di Gedung Multipurpose, Kampus UIN Sunan Kalijaga," terangnya.

Menanggapi imbauan Rektor tersebut, Ketua Lembaga Pengabdian Masyarakat UIN Sunan Kalijaga, Drs Mardjoko Idris MA menyatakan, kegiatan bakti sosial para mahasiswa UIN Sunan Kalijaga bagi korban letusan Gunung Merapi akan dilaksanakan bersamaan dengan Kuliah Kerja Nyata (KKN).

"Bagi mahasiswa yang ingin mengikuti kegiatan ini ada beberapa persyaratan yang harus dipenuhi. Antara lain mendaftar ke LPM mulai tanggal 9-12 November 2010. Kegiatan di lokasi bencana maupun posko pengungsian minimal dilaksanakan selama 1 bulan sejak mendaftar. Relawan adalah mahasiswa UIN Sunan Kalijaga minimal semester V (lima), dibuktikan dengan foto kopi KTM yang masih berlaku," paparnya, seraya menambahkan, setelah selesai melaksanakan kegiatan bakti sosial di lapangan, mahasiswa diwajibkan membuat laporan kegiatan dengan format seperti laporan pelaksanaan KKN.

Mardjoko menjelaskan, teknis pendaftaran dilakukan secara kolektif oleh penanggungjawab Posko, dimana Posko dapat mengikuti Posko Organisasi Profesi, Posko Organisasi Daerah, Posko Organisasi ekstra/intra kampus. Berkas pendaftaran memuat nama, tempat dan tanggal lahir mahasiswa, Nomor Induk Mahasiswa, Fakultas, Nama dan Lokasi Posko, yang diserahkan ke LPM dalam bentuk softcopy (CD) dan hardcopy, yang dilampiri pas foto berwarna 3x4cm sebanyak 2 lembar. (Ria)-g